

＊ エピソード ＊



「嘉津宇岳登山」

秋休みのビックイベント、嘉津宇岳登山！！楽しみにしている子も、ちょっぴり不安な子も元気に出発しました!!バスの中にもぎやかでしたがお天気は雨。「このまま雨が降っていたらどうする？」「雨だったらお弁当はどこで食べるの？」(笑)と職員と共に天気の心配もしてくれました。

到着した頃は、小雨で、足元も悪かったのですが、虫やシークワーサーの木を見つけ楽しみながら進み、急な山道も手、足、頭を目一杯使い、一生懸命登りました。

しかし、山頂が近くなると雨が「ポツポツ」。これ以上登ると、降りることが出来なくなると判断し、頂上目前で残念ではありました。下山することになりました。登りより足元が悪くなっていたので、滑ってしまう子もいましたが、参加して頂いた保護者の方のご協力もありドロドロになりながら、全員無事に下山することができました。そして次は待ちに待ったお弁当!!少し屋根のあるところでシートを広げいただきました。そこでも雨が降りましたが、子供たちは大はしゃぎ、食事を済ますとすぐさまお菓子の交換も始まりとても楽しそうでした。また、目の前に広がっていた広場にたくさんのバッタがいて元気に追いかけたり、逃げたり（笑）しながら遊んでいました。今回、頂上に行けなかったことは、残念でしたが例年とは違った体験ができ、子供たちからも「楽しかった!!」という声も聞けて職員一同、一安心しました。これも、保護者の方のご理解、ご協力あっての事と思っております。どうもありがとうございます。最後に、秋休み中とはいえ、お忙しい所、毎日のお弁当のご協力も、本当にありがとうございます。



「芋ほり」



秋休みの一大イベントの一つの芋ほりに行ってきました。

当日は、雨が降らないか子供たちがとても心配していましたが「みんなで雨が降らないようにお願いしましょう!!」とお願いし出発進行!みんな芋ほりをとても楽しみにしていて、バスの中でも「お母さんに大きいの取ってきてね♡って言われたー」「だからがんばる!!」と張り切っていました。少し前から大雨が降ってしまい、子供たちも芋ほり出来るか心配していましたが、靴下と靴を脱ぎ雨に濡れながら芋ほりをしました。

雨の日の芋ほりで「土がねちょねちょしててー」と「初めての感触」と興奮しながら無我夢中で芋ほりをしている子どもたち！土の中の大きな芋を見つけ仲間を呼びみんなで芋を掘る姿はとても楽しそうでした。雨だけど、やってよかったなーと感じる瞬間でした。次第に雨が強くなり、継続が難しくなってきたためバスに戻り雨宿りをしていましたが、雨は降りやまず、窓ガラスにてるてる坊主を書いて雨がやむのを待っていましたが、やっぱり雨はやみませんでした。

今回の雨の中の芋ほりは普段、経験の出来ない貴重な体験でいい思い出になったと思います